

Contralor en graduación del Instituto Profesional y Técnico Juan Díaz



21 de diciembre de 2017



➤ El contralor general, Federico Humbert, participó en la graduación del Instituto Profesional y Técnico Juan Díaz, invitado por la directora de este plantel, Iris Caballero y cuyo acto se realizó en las instalaciones de Comunidad Apostólica Hosanna.

En el acto se graduaron 357 estudiantes de media en las especializaciones de contabilidad, comercio y turismo, mientras que en el nivel de pre-media obtuvieron su certificado 126 alumnos.



Contralor participa en graduación del Colegio Félix Olivares de David



19 de diciembre de 2017



El contralor general, Federico Humbert, fue el orador de fondo en el acto de graduación del Colegio Félix Olivares Contreras de la ciudad de David, provincia de Chiriquí, en el cual 330 jóvenes recibieron su diploma de bachillerato.

El contralor Humbert realizó una dinámica estadística con los estudiantes y los llevo a reflexionar sobre el compromiso y responsabilidad que hay en ellos, debido a que comenzaran a tomar sus propias decisiones.

